

13.02.2019

## Es tut sich was in der Stadt

### Vertretung des Themas LSBTTIQ in der Stadt Stuttgart

Es gibt zur Zeit in der Stadtpolitik Überlegungen, eine neue Stelle für eine\*n spezielle\*n Beauftragte\*n für LSBTTIQ bei der Stadt Stuttgart einzurichten. Grundsätzlich begrüßen wir solche Überlegungen. Gemeinsam mit anderen Einrichtungen aus der Community wünschen wir uns jedoch stattdessen, dass die bereits vorhandenen Strukturen gestärkt werden.

Lest selbst in unserer gemeinsamen Stellungnahme und im Begleittext. Gerne können weitere Organisationen aus der Community die Stellungnahme mitzeichnen.

[Unterschriebene Stellungnahme \(pdf\) \[https://ba-wue.lsvd.de/wp-content/uploads/2019/02/Beauftragtenwesen\\_Stuttgart\\_Stellungnahme.pdf\]](https://ba-wue.lsvd.de/wp-content/uploads/2019/02/Beauftragtenwesen_Stuttgart_Stellungnahme.pdf)

[Begleittext zur Stellungnahme \(pdf\) \[https://ba-wue.lsvd.de/wp-content/uploads/2019/02/Begleittext\\_zur\\_Stellungnahme.pdf\]](https://ba-wue.lsvd.de/wp-content/uploads/2019/02/Begleittext_zur_Stellungnahme.pdf)

*Der Lesben-und Schwulenverband (LSVD) ist ein Bürgerrechtsverband und vertritt die Interessen und Belange von Lesben, Schwulen, Bisexuellen, trans- und intergeschlechtlichen Menschen (LSBTI).*

*Gleiche Rechte, Vielfalt und Respekt – wir wollen, dass LSBTI als selbstverständlicher Teil gesellschaftlicher Normalität akzeptiert und anerkannt werden.*

Bundespressestelle

Almstadtstr. 7  
10119 Berlin

Tel.: 030 – 789 54 778  
Fax: 030 – 789 54 779

E-Mail: [presse@lsvd.de](mailto:presse@lsvd.de)  
Internet: [www.lsvd.de](http://www.lsvd.de)